

～ 新1年生交通安全教室 ～

2025.4.18

小学校へ入学すると、徒歩で登下校するため、道路の交通事情やルールを学んだり、実践的な技能を身に付けなければなりません。毎年、新通つばさ小学校では、新1年生が通学路を実際に歩き、子ども安全推進協議会の皆さまをはじめ、地域団体の皆さま、PTA・地域のボランティアの皆さまに実地指導していただく交通安全教室を実施しております。今年度はあいにくのお天気となり、急遽体育館にて行われました。初めに西警察署・交通安全指導員の方から、信号機の見方、横断歩道の渡り方、歩道の歩き方を教えていただきました。子どもたちは真剣な表情でお話を聞いていました。体育館での実践になりましたが、安全に登下校できるようしっかり学ぶことができました。

ボランティアの皆さま、ご参加いただき、誠にありがとうございました



各地域団体の皆さま、PTA・地域ボランティアの皆さまに、指導内容のご説明のお時間をいただきました。



急に雷雨となり、体育館での実践となりました。西警察署の方のご指導により、コーンを使い、模擬道路や横断歩道が作られました。



横断歩道を渡る前に、右・左・右の確認です。
みんな上手にできました。



信号機や車の代わりも担っていただきました。
青信号が点滅している時は渡りません。みんなしっかり守ることができました。



当日は、急なスケジュール変更となりましたが、臨機応変にご対応・ご指導いただき、誠にありがとうございました。